

Musée d'Orsay : point de situation

A la demande d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, le directeur général des patrimoines, qui exerce la tutelle de l'établissement public du musée d'Orsay, a organisé hier une réunion avec la direction du musée pour faire un point sur l'incident survenu autour de la visite d'une classe du lycée Maurice Utrillo de Stains.

A l'issue de cette réunion, la ministre a donné mission au directeur général des patrimoines de lui remettre, tout début janvier, un rapport décrivant les enseignements à tirer de cet incident, afin de jeter les bases d'un partenariat renouvelé avec ce lycée.

Par ailleurs, la ministre demande qu'une analyse des modalités de préparation des visites de groupes scolaires soit établie par le musée d'Orsay, qui reçoit chaque année 150 000 élèves et entretient des relations privilégiées avec le monde éducatif, en particulier l'Académie de Créteil.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr